

Weiterhin verlustpunktfrei in der 3. Kreisklasse

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 16:47 Uhr -



Die 4. Herren verteidigt die Tabellenführung im Heimspiel gegen die SG Reich-Michelbach 4 erfolgreich mit 9:1. Am 5. September gelang der Mannschaft ein klasse Start in die Begegnung mit gleich drei Doppelsiegen mit jeweils 3:0. In den Einzeln reihten sich alle Spieler gleichermaßen in die Erfolgsliste ein, denn Florian Wittek (Foto), Günther Holocher, Norbert Ballbach, Günter Emmel, Lothar Breidenbach und Ersatzfrau Sabine Michels sorgten alle für einen Einzelerfolg. Lediglich Florian hatte in seinem ersten Einzel einen zu starken Gegner. Mit jetzt 6:0 Punkten führt das Team weiterhin die Ligatabelle an.